



Llama Sheinbaum a legisladores a dejar el escritorio y salir a territorio



La presidenta de México, **Claudia Sheinbaum**, llamó a los legisladores, principalmente de Morena, a dejar el escritorio y salir a territorio, dado que ahora las **sesiones** son los días martes y miércoles, por lo que aquellos legisladores sin comisión tienen tiempo para recorrer territorio.

“Si están en una Comisión o no es asunto de ellos en qué comisión y cómo se elige, Pero lo que es mi opinión muy personal es que además de estar ahí; creo que ahora las sesiones son martes y miércoles, bueno, pues tienen jueves, viernes, sábado, domingo, lunes, los que no están en Comisiones y no tienen una tarea legislativa particular para hablar con la ciudadanía”, resaltó.

En su conferencia ‘mañanera’, la mandataria evitó fijar su posicionamiento, respecto al funcionamiento interno del **Congreso**: “sí, proponer leyes. votar las leyes, discutir las, debatirlas, pero las y los legisladores fueron electos por el pueblo y muchas veces llegan a ese



lugar, al Congreso, a ese gran edificio y ya no salen de ahí. Son representantes populares”, expresó.

Por ello, la mandataria insistió con el **llamado** a los diputados y senadores de dejar el escritorio, y destacó que ella realiza giras por los diferentes estados del país, durante los fines de semana.

En tanto, la presidenta de México, Claudia Sheinbaum, pidió a los legisladores salir a informar a la **ciudadanía** sobre la reforma al **Poder Judicial** y la **reforma Energética**.

<https://www.24-horas.mx/2024/10/16/llama-sheinbaum-a-legisladores-a-dejar-el-escritorio-y-salir-a-territorio/>